

DURABILITÉ

L'ingénierie verte au menu du Forum de recrutement de l'EHTP

23 & 24 MARS 2016



L'École Hassania des travaux publics (EHTP) a organisé la 19^e édition du Forum de recrutement EHTP-Entreprises, les 23 et 24 mars à Casablanca sur le thème : «L'ingénierie verte : bâtir notre économie sur de solides bases».

Comme chaque édition, l'École a accueilli pendant deux jours les directeurs des grandes entreprises au Maroc, en présence d'Aziz

Rabbah, ministre de l'équipement, du transport et de la logistique. Le programme des deux journées comprenait une conférence pour penser l'avenir durable dans le Royaume, des stands d'entreprises, nationale et multinationale. Etudiants ou diplômés des différentes écoles nationales ont eu la possibilité de passer des entretiens in situ avec les responsables RH des entreprises présentes ■